



La Iniciativa para la Prevención de la Hemorragia Postparto

La Iniciativa para la Prevención de la Hemorragia Postparto es un proyecto que fue otorgado a una asociación de RTI, PATH, y EngenderHealth. POPPHI es un proyecto de tres años y comenzó en Julio 2004. PATH es responsable por la dirección técnica del proyecto.

Este proyecto forma parte de una Iniciativa Especial más amplia de La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) para reducir la hemorragia postparto (HPP), la causa más importante de las muertes maternas en el mundo. La Iniciativa propone reducir la HPP a través del uso del manejo activo del tercer periodo del parto—una intervención que reduce significativamente la incidencia de la HPP. La Iniciativa Especial tiene como metas los resultados siguientes:

- Aumentar el uso del manejo activo a través de métodos de no capacitación para mejorar la práctica de los proveedores.
- Mejorar la calidad y disponibilidad del manejo activo al nivel institucional.
- Mejorar la calidad y disponibilidad del manejo activo al nivel de la comunidad.
- Hacer que drogas y dispositivos sean disponibles a bajo costo para los países.

Dentro de la Iniciativa Especial, el objetivo de POPPHI es extender el uso del manejo activo del tercer periodo del parto para prevenir HPP. POPPHI proveerá apoyo técnico y administrativo para la implementación de la Iniciativa Especial y ejecutara las actividades siguientes:

- Ayudar a USAID a coordinar y colaborar con los otros socios de la Iniciativa y socios nuevos, especialmente agencias reguladores en países y socios en el sector privado.
- Apoyar a asociaciones profesionales para diseminar la Declaración Conjunta de la Federación Internacional de Ginecólogos y Obstetras (FIGO) y la Confederación Internacional de Matronas (ICM) sobre el uso del manejo activo del tercer periodo del parto.
- Crear un programa de becas pequeñas para ayudar a asociaciones a promover el uso del manejo activo del tercer periodo del parto.
- Estar dispuestos a proveer asistencia técnica a las misiones y departamentos geográficos de USAID para actividades específicas.
- Monitorear globalmente el uso del manejo activo del tercer periodo del parto, ya sea que este sea financiado centralmente, o a través de las misiones o programas bilaterales de las misiones, o por programas de otros donantes y/o programas nacionales de salud.

POPPHI tiene el mandato de trabajar estrechamente con los otros socios de la Iniciativa Especial, particularmente RPM Plus, Health Tech, y Acceso a Servicios Clínicos y Comunitarios de Salud Materna, Neonatal, y de la Mujer (ACCESS). RPM Plus es responsable por pronosticar la cantidad del producto farmacéutico a requerirse, su obtención y logística; Health Tech es responsable por actividades relacionadas al desarrollo del producto de la oxitocina en Uniject; y ACCESS promueve el uso del manejo activo del tercer periodo del parto en instituciones y en la comunidad a través del establecimiento de estándares y guías clínicos; fortaleciendo los sistemas destinados a mejorar la capacidad técnica de los proveedores de salud y los sistemas de supervisión; y desarrollando materiales de capacitación, y de información, educación, y comunicación.

Las actividades de POPPHI están enfocadas hacia una meta esencial que es salvar vidas maternas. Incrementando el uso rutinario del manejo activo del parto en todo el mundo, el proyecto POPPHI esta trabajando para lograr aumentar el número de mujeres que tengan partos seguros y consecuentemente, vidas mas largas.

Para más información comunicarse con:
Deborah Armbruster, Directora de POPPHI
PATH
1800 K Street, NW
Washington, D.C. 20006
Ph. 202-822-0033
Fax 202-457-1466
Email: darmbruster@path-dc.org

Lily Kak, Asesor de Salud Maternal y Neonatal
USAID
1300 Pennsylvania Avenue, N.W.
Washington, D.C. 20523
Ph. 202-712-1784
Fax 202-216-3702
Email: lkak@usaid.gov